



CENTRO CULTURAL REALIZA CONTENIDOS VIRTUALES

Artistas se unen en “El arte de quedarse en casa”

Ante el estado de emergencia que se ha dictado en el país los espacios culturales se encuentran atravesando un duro momento debido a la propagación del nuevo coronavirus. Por ello, el Centro Cultural de la Universidad de Lima convocó a varios artistas con el fin de que desarrollen y expongan, a través de sus plataformas virtuales, contenidos aptos para todo público y afines al momento de pandemia que se vive actualmente.

Bajo el lema “El arte de quedarse en casa”, artistas

escénicos, gráficos, escritores, fotógrafos y videastas se unieron para mostrar sus propuestas y crear conciencia en la población sobre este suceso que afecta al mundo entero.

El proyecto se puede disfrutar desde la comodidad del hogar, visitando las cuentas de Instagram y Facebook del Centro Cultural Ulima o mediante su página web. Para aliviar la inevitable tensión del confinamiento, esta iniciativa vuelve a colocar la cultura ante los ojos del público.